

Vos communes

PONTCHARRA

L'ADMR se porte bien et recrute

C.P.



L'ADMR recrute des salariés et cherche des bénévoles pour continuer son travail auprès des anciens.

Mardi soir, l'ADMR (Aide à domicile en milieu rural) tenait son assemblée générale. Jean Baccard, président depuis 44 ans, a remercié Amélie Pocard, directrice adjointe de la fédération ADMR de l'Isère, et Barbara Vast, responsable des neuf ADMR du Grésivaudan, pour leur présence, avant de présenter le bilan moral.

Regroupant six communes (Barraux, la Buissonnière, Chapareillan, le Cheylas, Pontcharra et Saint-Maximin), l'association compte 14 salariés, 6 bénévoles et 125 bénéficiaires pour 10 637 heures d'intervention et 10 781 repas livrés. Le président a remercié chaleureusement les salariés qui, pendant ces périodes très difficiles, ont démontré le rôle primordial de l'ADMR pour gérer, avec bienveillance, l'inquiétude et la solitude des bénéficiaires.

L'association a souffert de la crise mais reprend doucement le dessus et recrute. Elle organise également, avec la médiathèque, une distribution de livres tous les premiers mardis du mois. Une action originale et unique dans le département.

Tous les rapports étaient adoptés à l'unanimité ainsi que le bilan financier équilibré, malgré un léger déficit. Monique Gerbelli et Françoise Lohat, adjointes à Pontcharra et Barraux, ont conclu l'assemblée en remerciant sincèrement l'ADMR pour toutes ses actions auprès des personnes âgées.